

# 広報

# おおだて

■編集と発行 大館市役所総務課

8月3日号  
(No.394)

## 住民登録

(7月1日現在)

人口・72,072人(+14)

男34,358

女37,714

世帯数・21,994(+8)

( )内は前月比

市の木・秋田杉 市の花・キク



第20回市民家庭バレー大会が、7月12日から3日間市民体育館で5部門、34チームが参加して開かれ、熱戦が繰り広げられました。

この中で、今大会から設けられた60歳以上の部には、各地区から選抜されたハッスルおじいさん、おばあさん混合の7チームが参加。特製の柔らかなビニール製ボールを巧みに打ち合い白熱した試合を展開しました。

「ゲートボールより動きも多くとても楽しかった。この年でバレーができるとは思ってもいなかつたし、どんどん普及してほしいスナ」とうれしげに話すおじいさんもいました。

60歳以上の部、結果は駿河内Bチームがみごと初代優勝チームに輝きました。

曲がりかけた腰も伸びます

家庭バレーに  
高齢者が初出場

## 歳時記 文字大

（8月の主な行事）

18日	16日	15日	14日
・国際青年年記念事業	・サマースキー大会	・成人式（13時・文化会館）	・夏期巡回ラジオ体操会
（13時・桂城公園）	（9時・長根山運動公園周辺）	（18日・二丁目・新町ほか）	（6時・長根山競技場）
	・大館夏まつり	・平和祈念、戦没者慰靈式	・点火や一万人おどりなどに
			参加して、短かい夏の思い
			出をつくつてみませんか。

今年もまた大館の暑い夏  
“夏まつり”がやってきました。  
昭和四十三年、明治百年  
の年にスタートした日本一大文字”も今年で十八回  
目。大文字は物故者の靈を  
慰めるとともに、市の発展  
を祈念して、今年も大館の  
夜空を焦します。大文字の  
点火や一万人おどりなどに  
参加して、短かい夏の思い  
出をつくつてみませんか。

大館市議会

お見舞  
申しあげます

署中